

Aumenta el contrabando de armas en la frontera con México...

Bajo la Mirilla de EE.UU.

Por Domingo Pujols
(Especial para LA VOZ)

Hace pocos días las autoridades mexicanas encontraron un arsenal de armas propiedad de narcotraficantes donde se guardaban rifles de asalto adquiridos en Estados Unidos. Este nuevo hallazgo es una mala noticia para el gobierno de Washington porque demuestra que los esfuerzos federales para acabar con este

trasiego de armas entre México y Estados Unidos-un operativo denominado en inglés Fast and Furious- no está dando resultados.

El descubrimiento parece confirmar además lo que ya venían diciendo legisladores republicanos: que la oficina a cargo de asuntos de alcohol, tabaco, armas de fuego y explosivos (ATF) carece de los medios técnicos y la capacidad para poder rastrear este tipo de contra-

bando y por tanto no debe seguir dirigiendo la operación.

El programa Fast and Furious está a cargo de la oficina de la ATF en Phoenix pero de momento sus funcionarios se han negado a comentar lo que está sucediendo.

El asunto se está convirtiendo asimismo en una disputa política porque los legisladores

(Pasa a la Página 9)

Acuerdan reformar sistema de pensiones en NJ

(Pasa a la Página 12)

Izan Bandera de Portugal



La comunidad portuguesa de Elizabeth se dio cita frente al ayuntamiento municipal para izar la bandera de Portugal dando así inicio oficial a los festejos que incluyeron competencias, cenas bailables y un desfile a lo largo de Elizabeth Avenue. El alcalde Chris Bollwage iza la bandera con la ayuda de la Cónsul General de Portugal Dr. Maria Amélia Paiva, el concejal Manny Grova, Sergio Granados, presidente del Comité del Día de Portugal en Elizabeth; los assembleístas Joe Cryan y Annette Quijano, Onofrio Vitullo y otros. (Foto Jerome Davis/La Voz). Vea gráficas en la página 18.

Juramentación Oficial de Felix Roque en West New York



El gobernador de New Jersey tomó el juramento del Dr. Félix Roque a su nuevo cargo de alcalde de West New York. Acompañaron al alcalde Roque en la muy concurrida ceremonia, su familia y los comisionados de su administración. En la foto, uno de sus hijos, su hermana Dra. Hilda Rosa Roque, el gobernador Christie y el congresista Albio Sirés entre otros. (Foto Ricardo Aguirre/La Voz).

LA VOZ 10c

VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLII 16 DE JUNIO, DE 2011

Líderes Demócratas Celebran la Victoria



Los salones del Galloping Hill Caterers, en el Municipio de Union, fue el punto de reunión para celebrar la victoria del líder de la asamblea estatal Joe Cryan, la assembleísta Annette Quijano y el senador Raymond Lesniak, quienes fueron elegidos por los demócratas en las recientes elecciones primarias del pasado 7 de junio para ser reelectos a sus cargos como representantes del Distrito Legislativo 20 en el Condado de Union. En la foto observamos a Cryan, Quijano y Lesniak al recibir un caluroso aplauso de bienvenida y ser vitoreados por el público. Vea más gráficas de La Voz en la página 8.

Gran Inauguración de la Sucursal de TD Bank en Union



La entidad financiera TD Bank inauguró otra sucursal en la esquina de Morris y North Avenue, frente a Kean University, en Union New Jersey el pasado sábado 11 de junio. Fue una inauguración muy festiva que incluyó rifas y valiosos regalos a los nuevos clientes de las diferentes cuentas que ofrece el banco, etc., refrigerios y más. La foto capta el momento del tradicional corte de cinta. El grupo está conformado por, desde la izquierda: Michelle Roger, Lizette Barrientos, Andrew Gaffney, vicepresidente de la sucursal, los Freeholders Angel Estrada y Mohamed S. Jalloh, cortando la cinta; Martin Mellili y Beatrice Romao, vicepresidenta. (Foto Jerome Davis/La Voz).